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Candidat au Collège des Eleveurs  

au Comité de la SETF et au Comité régional de Basse-Normandie 
 
Mesdames, Messieurs, chers Eleveurs, 
 

Elu en 2019, je me suis engagé pour défendre les Eleveurs et faire des propositions conformes 

aux réformes recommandées par Equistratis. Nous avons été nombreux à croire que Monsieur 

Barjon, élu sur la base d’un espoir de changement, mettrait en œuvre ces réformes dont certaines 

avaient été reprises par la Cour des Comptes ou des parlementaires. Cela n’a pas été le cas.  
 

J’ai fait des propositions alternatives à celles de Monsieur Barjon. Mais nous n’étions pas 

suffisamment d’élus pour réussir à contrer la baisse des Encouragements après le covid sans 

distinction entre les structures et sans adaptation des barèmes de gains des chevaux, 

l’anglicisation des noms de nos grands prix, le partenariat avec ZEturf, l’adoption de statuts 

visant à censurer la liberté de parole … 
 

Le système de décision de la SETF, et vous en savez tous quelque chose, chacun dans votre 

métier, est opaque et concentré en réalité entre quelques mains !  
 

Seul un changement dans la prise de décision, notamment sur des sujets tel que la gestion de 

l’Institution, la répartition des Encouragements, le dopage, les GPI… nous permettra aussi de :  
 

- Préserver le modèle des courses françaises qui, par la loi de 1891, nous accorde le 

monopole des courses et des jeux, ce qui permet de financer les courses et également, 

nous tous qui y contribuons à travers l’élevage, l’entrainement, … 
 

- Aborder le sujet du Stud Book avec pragmatisme et prudence : la diversité des courants 

de sang est un sujet sur lequel une analyse génétique et juridique mériterait d’être 

conduite dans le respect des textes français et européens. En effet toute modification est 

la porte ouverte à la suppression de la dérogation attribuant 84% des Encouragements 

aux Trotteurs français de race pure, et à la disparition du monopole des courses.  
 

- S’engager dans une réforme de l’Institution visant à mutualiser les différents services et 

faire des économies d’échelle dans la gestion pour mieux financer les acteurs de terrain 

que nous sommes et offrir un avenir à une diversité de structure. 

 

C’est pourquoi, dans le cadre du scrutin uninominal des élections de la SETF, je vous présente 

ma candidature pour agir et défendre les projets de réformes portés par Caroline SIONNEAU, 

candidate à la présidence de la SETF, et le mouvement USCH qu’elle incarne. 

 

Vous pourrez compter sur mon engagement sincère.        Thierry Besnard 

Pension pour poulinières depuis 1986 

Eleveur et étalonnier depuis 1990 

Structure d’étalonnage pour une dizaine d’étalons 

Six salariés 
 


